

Pressemitteilung:

„10 Jahre staatliche Anerkennung Privatschule“



Sehr geehrte Damen und Herren,

Wir feiern 10 Jahre staatliche Anerkennung unserer Privatschule!

Wir haben seit 2007 eine staatlich anerkannte Privatschule für die schulische Berufsvorbereitung (vergleichbar mit der

Berufsorientierungsabteilung in der Justus von Liebig Schule- aber natürlich viel, viel kleiner nur 3 Klassen). Diese Schule wird in Mannheim gerne von den Sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentren (SBBZ- ehemals Förderschulen) mit Förderbedarf Lernen für SchülerInnen genutzt, die einen kleinen institutionellen Rahmen brauchen- weil man annimmt, dass sie in großen Schulen eher untergehen würden.

Praxisschwerpunkte sind Ernährung und Hauswirtschaft und Einzelhandel und Lager – dies sind auch die Berufsbereiche in welche unsere SchülerInnen gerne in Ausbildung gehen.

Vielleicht so viel als Erstinformation. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie zu der Feier kommen könnten und über die Veranstaltung berichten könnten. Mit obiger Einladung wurden etwa 400 ehemalige SchülerInnen eingeladen, dazu sind LehrerInnen, KooperationspartnerInnen und Vereinsmitglieder in den Förderband Innenhof eingeladen. Das wird bestimmt in gewohnter Förderband-Manier eine schöne Feier in toller Atmosphäre! Falls Sie interessiert sind, aber nicht selbst kommen können, lassen wir Ihnen auch gerne Fotos und O-Töne im Nachgang zukommen.

Herzliche Grüße

Barbara Stanger

Das Fest findet statt: **am 20.Juli 2017**

ab 17 Uhr

im Innenhof des Förderband in D 4, 4